

よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子



# 緑小だより 5月号

令和3年4月30日（金）

茅ヶ崎市立緑が浜小学校  
校長 柴田 貴行

## ○6年生が活躍しています。

入学式以降、スタートカリキュラムの短縮日課が続いていた1年生ですが、給食も始まり、徐々に小学校生活に慣れていきます。その際に、1年生を強力にフォローしてくれているのが6年生です。朝の準備のアドバイスや、給食の際の動き方等、距離をとりつつ1年生に丁寧に教えてくれています。1年生とも顔見知りになり、お互いに声をかけあう様子もみられています。異学年交流の第一歩ともなっています。

## ○1年生はじめての給食<献立はロールパン、牛乳、カップハンバーグ、ABCスープ>

4月20日（火）は1年生にとって、緑が浜小学校で初めての給食でした。学級担任をはじめ、複数の教員が補助にあたり、順番に手を洗い、給食当番の着替え、配膳方法等の一つひとつ学びました。食事中は、今のガイドラインに従い「いただきます」を言った後でマスクをはずして静かに食べました。食べ終わった人からまたマスクをつけます。順番に片付けまで行いました。

給食開始からまだ10日程ですが、日がたつにつれて1年生の取り組みが素早くなり、自分たちで活動できる部分が増えてきています。

## ○上級生と1年生の交流会

従来は、4月に「1年生を迎える会」として行事をしていましたが、今年は新型コロナウイルス感染防止のため、上級生が1日に1学年ずつ1年生教室の廊下を訪れて交流を行う「1年生との交流会」として実施しました。多くの学年が緑が浜小学校に関する知識や、学校のきまりに関すること等を、クイズ形式に仕上げ発表し、1年生に答えてもらいました。1年生にわかりやすくするために寸劇を盛りこむ工夫をした学年もありました。

## ○全体保護者会・懇談会に来校いただきありがとうございました。

4月16日（金）の全体保護者会には、保護者の皆様と、PGT 役員の皆様にご出席いただきました。新型コロナウイルス対応として、密を避けるための距離をとった座席配置と、万一の場合に保健所から来校者の座席の確認依頼が学校にきますので、来校順の指定席とさせていただきます。その後の懇談会とあわせてご協力ありがとうございました。

5月の授業参観・懇談会は現時点では実施の予定です。すでにお知らせでお伝えしました通り、感染防止を考慮し1日に3学級ずつの開催とさせていただきます。参観されている間も、保護者の皆様同士が密にならないようにご協力をお願いいたします。

5月には5年生はデイキャンプ、2年生は歩き遠足を計画しています。また、6月8日（火）には、大地震発生を想定した「6校連携引き取り訓練」を予定しています。いずれも「緊急事態宣言」「まん延防止等重点措置」等の発出の有無や、県内・市内の感染状況をみながら教育委員会と連絡を取りあい、児童の安全を第一に実施の可否を直前まで検討してまいります。